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-----Aos vinte e quatro dias do mês de Abril de dois mil e quinze, pelas dezanove horas e trinta 

minutos, reuniu no Edifício Sede de Parreira, a Assembleia de Freguesia da União de Freguesias 

de Parreira e Chouto, com a seguinte ordem de trabalhos: ------------------------------------------------ 

Ponto um: Prestação de contas;----------------------------- ------------------------------------------------------ 

Ponto dois: Primeira revisão orçamental; ----------------------------------------------------------------------- 

 Ponto três: Regulamento para atribuição de apoios; -------------------------------------------------------- 

Ponto quatro: Regulamento da Feira de S: Pedro;------------------------------------------------------------- 

Ponto cinco: Comissão Social de Freguesia; --------------------------------------------------------------------

Ponto seis: Inventário 2014; ---------------------------------------------------------------------------------------  

 Ponto sete: Outros assuntos de interesse. --------------------------------------------------------------------- 

Estiveram presentes nesta Reunião : ----------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Junta de Freguesia: Bruno Miguel Marques Oliveira; ---------------------------------- 

Presidente da Assembleia de Freguesia: Manuel Rodrigues António; --------------------------------- 

Primeiro Secretário: Marta Isabel Duarte d’ Oliveira; --------------------------------------------------- 

Segundo Secretário: Tiago João Silva Oliveira Duarte; ------------------------------------------------- 

Vogal: José Manuel de Oliveira Rosa; --------------------------------------------------------------------- 

Vogal: Jorge Manuel Alves Pinheiro Pratas; -------------------------------------------------------------- 

Vogal: Nuno Filipe Henrique de Oliveira; ----------------------------------------------------------------- 

Vogal: Ana Rita Santos ---------------------------------------------------------------------------------------- 

Vogal: Mário Rui Pereira Bento ------------------------------------------------------------------------------------ 

Faltou à presente reunião a vogal Marta Silva. ---------------------------------------------------------------- 

No período antes da ordem do dia o vogal Mário Bento propôs a colocação de alguma 

sinalética e espelhos que considera necessários para melhorar o tráfego na aldeia do Chouto, 

assunto que mereceu a concordância dos presentes, uma vez que se trata de um assunto de 

interesse público, tendo ficado o Sr. Presidente da Junta de apresentar a proposta à Câmara 

Municipal. Ainda neste ponto os presentes foram unânimes em chamar a atenção do Sr. 



Presidente para a necessidade de intervenção dos caminhos secundários que se encontram em 

muito mau estado e alguns praticamente intransitáveis, tendo o Sr. Presidente informado que 

já contactou a Câmara Municipal no sentido de resolver a situação. ------------------------------------ 

----- Por ainda não ter sido apresentada à Assembleia de freguesia, a ata lavrada na reunião 

anterior, datada de vinte de dezembro, a mesma será lida e aprovada oportunamente. ---------- 

-----No primeiro ponto da ordem de trabalhos, o Sr. Presidente apresentou o relatório de 

contas, relativo a 2014, tendo explicado em linha gerais as despesas de maior fluxo, as 

despesas de capital, as receitas, tendo-se conseguido alguma folga no orçamento previsto. O 

documento foi aprovado por unanimidade. -------------------------------------------------------------------- 

-----Dando cumprimento ao segundo ponto da ordem de trabalhos, foi apresentada,  

justificada e aprovada a primeira revisão orçamental. ------------------------------------------------------- 

-----No terceiro ponto da ordem de trabalhos foi aprovado o regulamento para atribuição de 

apoios, um documento justificado pela necessidade de uniformização de transferências para 

as colectividades, IPSS, associações e outros. ------------------------------------------------------------------ 

No quarto ponto da ordem de trabalhos foi analisado e aprovado o Regulamento para a Feira 

de S. Pedro. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

No quinto  ponto da ordem de trabalhos , foi analisado a aprovado  o documento relativo à 

Comissão Social de Freguesia. -------------------------------------------------------------------------------------- 

No sexto  ponto da ordem de trabalhos , foi analisado e justificado o inventário de 2014. ------- 

No sétimo  ponto da ordem de trabalhos , outros assuntos, o Sr. Presidente fez o balanço das 

atividades desenvolvidas ao longo do primeiro trimestre, dos programas a atividades a que a 

UFPC aderiu   e apoiou.  Bem como das atividades a desenvolver num futuro próximo. ---------- 

Os trabalhos desta Sessão da Assembleia de Freguesia foram encerrados por volta das vinte 

horas e quinze minutos, dos quais foi elaborada a presente ata, que vai ser assinada pelos 

presentes.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 


